

22. Juni 2020

Zum Semesterende

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern

Ein schwieriges Unterrichtshalbjahr geht zu Ende.

Wir danken Ihnen sehr herzlich für die Solidarität zu uns, unserer Musikschule und unserem Projekt «Menschen helfen Menschen».

Trotz einschneidender Ereignisse und Veränderungen im Alltag freuen wir uns sehr, dass wir in den vergangenen Monaten so viel Herzlichkeit, Solidarität und Zuspruch erfahren durften.

Dafür sagen wir von Herzen Danke.

Aufgrund der Coronavirus-Situation haben wir unser Schulreglement dahingehend angepasst, dass für den Fall einer erneuten Schliessung der Musikschule durch behördliche Anordnung als Alternative zum Präsenzunterricht Fernunterricht stattfinden wird.

Wir hoffen, dass es dazu aber nicht mehr kommen wird.

Wir wünschen Ihnen alles Gute für den kommenden Sommer, erholen Sie sich gut und bleiben Sie gesund.

Ab 10. August 2020 geht es dann wieder weiter mit dem Musikunterricht an unserer Musikschule.

Mit freundlichen Grüssen,

